
 

 

 

 

岩永 海さん 
工学部都市基盤デザイン工学科４年 

出 身 高 校 ： 佐 世 保 南 高 校 

土木研究会の部長を務めています！ 

土木の日ﾌｧﾐﾘｰﾌｪｽﾀに参加！ 

Ａ 1 年生のときに、学部内で学業成績

優秀者が表彰される工学部長賞を受賞

しましたが、より選定基準が厳しい学

術特待生※になることができませんで

した。そこで、毎日授業が始まる１時

間前には教室に入り、前回の復習をす

ることや授業で分からないことがあれ

ば、先生方に聞くようにしています。

どの先生も懇切丁寧に教えてくださっ

たおかげで、２年連続で学術特待生に

なることができました。双子の弟も私

立大学に通っているので、なるべく両

親には負担をかけたくないという思い

もあったんです。 

Ｑ 日ごろから取り組んでいることは？ 

※学術特待生とは・・・ 

2 年次生以上を対象に、学業成績が特に優秀な

学生を「学術特待生」として選考。文系学部授

業料相当額約 65 万円の奨学金を給付する制度。 

Ｑ 土木研究会って？ 

Ａ 土木構造物や建築物の見学に行った
り、土木関係のイベントに参加したり
する愛好会です。 
現在、部長として、メンバーの上下

関係は大事にしながらも後輩が発言し
やすいような雰囲気づくりを心がけて
います。 

Ａ 

Ｑ 今後は？ 

 まずは、卒業研究を頑張ります。竹

害の解決策として、山を削った後の斜

面の保護材として使える『竹繊維を混

ぜたコンクリート開発』について研究

中です。来年の４月からは佐世保市役

所の土木職として道路・公園整備など

の管理に携わる予定なので、地元で大

学時代に学んだ土木の知識を活かして

いけるように日ごろの勉強習慣は変え

ずにいきたいと思います。 

◂昨年度実施した 

ワークショップ 

の様子 

コンクリートで 

作ったオブジェ▸ 

◂土木研究会 

のメンバー 

Ｑ どんなイベントに参加するの？ 

Ａ 今年の 10 月 15 日（日）には、海の
中道海浜公園で行われる「土木の日フ
ァミリーフェスタ」に参加します。型
にコンクリートを流し込み、オブジェ
を作る子供向けのワークショップや泥
団子でストラックアウトを実施する予

定です。 


